

# Patroli Gabungan Polsek Padaherang bersama Koramil, Ciptakan Wilayah Kecamatan Padaherang Aman Kondusif

Pangandaran - [PANGANDARAN.UPDATES.CO.ID](http://PANGANDARAN.UPDATES.CO.ID)

Feb 3, 2024 - 09:06



*Bripda Idan Waulan*

Patroli Gabungan Polsek Padaherang bersama Koramil, Ciptakan Wilayah Kecamatan Padaherang Aman Kondusif

Sinergi Polsek Padaherang bersama Koramil Padaherang Laksanakan Patroli Malam

Cegah Tindak Kriminal, Polsek Padaherang bersama Koramil Padaherang Laksanakan Patroli Malam

Ciptakan Wilayah Kecamatan Padaherang Aman Kondusif, Polsek Padaherang laksanakan Patroli Gabungan bersama Koramil Padaherang

Pangandaran-Polres Pangandaran, Anggota Polsek Padaherang bersama anggota Koramil Padaherang melaksanakan kegiatan Patroli gabungan untuk mengantisipasi potensi gangguan kamtibmas dalam rangka Operasi Mantap Brata 2023-2024 di wilayah hukum Polsek Padaherang pada Jum'at malam (2/2/24).

Kapolres Pangandaran AKBP Imara Utama, S.H., S.I.K., M.H. melalui Kapolsek Padaherang AKP Aan Supriatna, S.H. mengatakan bahwa patroli gabungan ini adalah upaya bersama dari Polsek Padaherang dan Koramil Padaherang dalam menjaga Kamtibmas di Kecamatan Padaherang wilayah hukum Polsek Padaherang.

“Dalam Patroli ini, Personel gabungan memantau aktivitas masyarakat dan memberikan Himbauan kamtibmas terhadap masyarakat, serta mengajak masyarakat bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah tempat tinggal dan lingkungan sekitar,” Ujar AKP Aan.

Lanjut kata Kapolsek, Personel gabungan juga menyampaikan kepada warga agar selalu siaga dan waspada apabila ada hal hal menonjol segera menghubungi Polsek atau nomor siaga 110.

“Selanjutnya mengajak kepada masyarakat dalam berkendara menggunakan Sepeda Motor tidak menggunakan knalpot bising yang dapat mengganggu ketentraman masyarakat dan selalu menjaga situasi Kamtibmas aman dan kondusif menjelang Pemilu tahun 2024,” tambahnya.

“Dengan melaksanakan patroli gabungan secara rutin, diharapkan dapat mencegah potensi gangguan kamtibmas dan memberikan rasa aman kepada masyarakat di wilayah Hukum Polsek Padaherang,” tutup Kapolsek.

